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Résumé

A un moment donné du cycle de vie de linstitution, celle-ci sera inévitablement exposée a une crise qui
pourrait laffliger et contribuer a sa disparition, C’est la qu’il est nécessaire de gérer cette crise qui va de
Uinstitution vers [’extérieur. Impression set percepotions et image mentale négative du publique ce que a son
tour est une crise liée a I’'image mentale de ['institution. L objectif de cette article est donc de remédier a une
rupture important dans la gestion de la crise de I’'image mentale par le pari des relations publiques et de la
communication, afin de reconstruire cette image positive de l'institution, que jouira d 'une bonne réputation qui
va la préserver et contribuera a sa survie. Afin d'améliorer son travail et ses services, les résultats de la
recherche visant a déterminer ['importance des relations publiques, dépendent de stratégies scientifiques que en
cadrent bien, les tendaces en matiére de traitement nécessaires a l'image mentale de linstitution.

Mots-clés : Institution, Crise, Image mentale, Réputation, Relations publiques.
Abstract

At some point in the life cycle of the institution will inevitably be exposed to a criss that may plague it and
contribute to its demise. This is where it is necessary to manage this crisis, which will move from within the
institution to the outside. These impression and perception and negative mental image of the public which in turn
is a crisis related to the mental image of the institution. Hence, the aim of the article is to address an important
break in management of the mental image CRISIS THROUGH the bet of public relations and cimmunications,
to rebuild that positive image of the institution, which will achieve a good reputation that will maintion and
contribute to its survival. Inorder to strenghen its work and services, the resuts of the reaserch to determine the
importance of public relations reliance on scientific strategies that frame the treatment trends to the mentale
image of the institution well.

Keywords: Institution- Crisis, Mental image, Reputation, Public relations.
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